Lazo se reúne en Hanoi con profesionales vietnamitas que estudiaron en Cuba



Hanoi, 13 jun (RHC) Recordar es volver a vivir y eso hicieron hoy más de 100 profesionales vietnamitas formados en Cuba en un encuentro con el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, donde se reafirmó la amistad entre ambos pueblos.

Algunas frases del líder parlamentario ilustran el ambiente de este diálogo:

'Arribamos a una tierra muy querida y admirada donde están nuestros hermanos de lucha, con quienes podemos hablar con franqueza y transparencia de nuestros proyectos, dificultades y empeños, donde podemos intercambiar sobre las difíciles contiendas que enfrenta la Humanidad'.

Y reiteró el objetivo de su visita, expresado la víspera en una alocución ante la Asamblea Nacional de Vietnam: Venimos también a aprender de la sabiduría vietnamita todo aquello que pueda resultarnos útil, por eso agradecemos esta invitación'.

Como se trató de una ocasión para evocar amistad y solidaridad, tanto en las victorias como en los momentos duros, citó el concepto de Revolución de Fidel Castro, al precisar que también llama a

promover y defender esos sentimientos.

Esos últimos dominaron las pláticas que Lazo sostuvo previamente con la miembro del Buró Político del Partido Comunista de Vietnam y presidenta de la Asociación de Amistad con Cuba (AAVC), Truong Thi Mai, quien luego en el referido encuentro reafirmó el compromiso de continuar fortaleciéndolos, al destacar que las palabras del visitante constituyen un estímulo para la labor de su entidad.

En ese sentido, subrayó que continuarán apoyando al país caribeño en la lucha contra el bloqueo y por la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval de Estados Unidos en Guantánamo, siempre con un sentimiento especial hacia el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, aseguró.

Otros oradores, como el vicetitular de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (UOAV), Don Tuan Pong, se refirieron a la historia de estos nexos, cultivados por Fidel y el Presidente Ho Chi Minh y enriquecidos por sucesivas generaciones y de los que ambos pueblos están orgullosos, como destacaron.

Nguyen Duy Cuong, vice presidente permanente de la AAVC, habló de las actividades de esa asociación en apoyo a Cuba, como la celebración de efemérides importantes, el intercambio de delegaciones y ayuda para la recuperación de desastres naturales.

En esta cita en la sede la UOAV se escucharon relatos emotivos relacionados con la nación caribeña, como el de Tran Thanh Dong, entre las primeras estudiantes en llegar a La Habana en la década del 60 del siglo pasado y quien agradeció ese honor en nombre de los más de mil graduados de su nación en Cuba, 'donde vivimos con el cariño y el cuidado de su pueblo', añadió.

Uno de ellos, de una generación posterior a la guerra, es el hoy director de la Agencia Vietnamita de Noticias, Nguyen Duc Loi, quien recordó que en su entidad laboran varios graduados en aquel país, en tanto se desarrollan estrechos vínculos de colaboración con Prensa Latina.

Emocionante fue también la carta titulada Mi querida Cuba, de Vu Trung My, leída y luego entregada a Lazo.

De ella destaca que la belleza de ese archipiélago no está solo en sus paisajes, que de hecho la mayoría del pueblo vietnamita desconoce, sino en la belleza humana de su pueblo, su solidaridad y valores como el internacionalismo, el patriotismo y la justicia social.

Al igual que otros, el orador se refirió a la isla antillana como su segunda patria y al evocar a Fidel Castro y sus sentimientos por Vietnam, cerró su mensaje con 'Cuba, qué linda es Cuba', en la que recibió un espontáneo acompañamiento.

Por la delegación de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) habló también la presidenta de su Comisión de Relaciones Internacionales, Yolanda Ferrer, quien, igualmente, agradeció la solidaridad y amistad hacia su país al recordar, especialmente, a quienes hoy no están e hicieron mucho por estos vínculos, desde la Heroína del Moncada Melba Hernández hasta la gran revolucionaria Nguyen Thi Binh.

Estas actividades marcaron el inicio de la segunda jornada del programa oficial de la representación de la ANPP, cuyo presidente la víspera sostuvo conversaciones oficiales con su homóloga Nguyen Thi Kim Ngan y luego fue recibido por el jefe de Estado Tran Dai Quang y el primer ministro Nguyen Xuan Phuc.

Mañana, la delegación se trasladará hacia la septentrional provincia de Son La y posteriormente estará en Ciudad Ho Chi Minh y la provincia de Ben Tre, en el sur, hasta el domingo. En esos territorios se reunirá con autoridades locales y visitará lugares de interés socioeconómico.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132420-lazo-se-reune-en-hanoi-con-profesionales-vietnamitas-que-estudiaron-en-cuba$



Radio Habana Cuba